

Jeux Martiaux Pékin 2010

En mars 2009, SportAccord (nouveau nom du G.A.I.S.F, General Association of International Sports Federations) a signé un accord avec la ville de Pékin (Beijing), pour organiser les premiers Jeux Martiaux.

Prévue du 28 août au 4 septembre 2010, la compétition mettra en vedette 13 arts martiaux et sports de combat, olympiques et non olympiques.

Chaque sport aura 80 athlètes de haut niveau en compétition. Près de 3000 participants sont attendus à Pékin.

La Fédération Internationale d'Aïkido (et l'Aïkikai de Tokyo) a souhaité y participer et a confié à Christian Tissier Shihan la charge de sélectionner, dans une quarantaine de pays, 80 pratiquants et d'organiser les démonstration d'aïkido.



Christian Tissier Shihan
© Denis Boulanger

Ces pratiquants sont tous jeunes, moins de 40 ans, et gradés de 2ème à 5ème dan. La sélection a porté sur une parité hommes-femmes.

Christian Tissier sera un des deux shihan (avec Yoshiaki Yokota) qui effectueront également une démonstration.

La France sera représentée, outre Christian Tissier et les pratiquants qu'il aura sélectionnés pour notre pays, par Maxime Delhomme, Président de la FFAAA.

Plus d'information sur :

- ▶ <http://www.christiantissier.com> [<http://www.christiantissier.com>]
- ▶ <http://www.aikido-international.org> [<http://www.aikido-international.org>]
- ▶ <http://sports.tom.com/combatbeijing...> [<http://sports.tom.com/combatbeijing2010/index.html>]